



Berkunjung ke SMK SMTI Pontianak, BPSDMI Apresiasi Atas Pencapaian Prestasi SMTI 22 May 2023

Berkunjung ke SMK SMTI Pontianak, BPSDMI Apresiasi Atas Pencapaian Prestasi SMTI

TRIBUNPONTIANAK.CO.ID, PONTIANAK - Kepala BPSDMI, Masrokan didampingi Sekretaris BPSDMI, Kepala Pusat PPVI beserta staf melakukan kunjungan kerja ke SMK SMTI Pontianak, Selasa (16/5/2023).

Kunjungan ini bertujuan untuk memantau penerapan kebijakan berdasarkan KEPMENPERIN No.1009 Tahun 2021 tentang Pengembangan Vokasi Industri Bertaraf Global Menuju Corporate University di SMK SMTI Pontianak.

Kepala SMK SMTI Pontianak, Marwandi, mengungkapkan terima kasih atas kunjungan dan dukungan BPSDMI kepada sekolah, serta berkesempatan menjabarkan pencapaian yang diraih sekolah, prestasi peserta didik, dan juga guru mulai dari tingkat kota, provinsi hingga nasional.

“Terima kasih kepada BPSDMI atas dukungannya kepada sekolah kami selama ini, serta para pegawai dan peserta didik yang telah bekerja keras, sehingga roda organisasi dapat berjalan,” ucapnya.

Lanjutnya lagi, SMK SMTI Pontianak kerap menjadi benchmark untuk menyelenggarakan sharing session bagi satuan kerja lain yang berada di Kalimantan Barat maupun unit kerja di bawah naungan Kementerian Perindustrian, dalam rangka pembangunan Zona Integritas untuk meraih predikat WBK-WBBM dan juga menjadi sekolah rujukan untuk studi tiru penerapan transformasi teknologi 4.0.

Kepala BPSDMI, Masrokan mengapresiasi pencapaian yang diraih SMK SMTI Pontianak dan menekankan tiga tugas utama yang wajib dilaksanakan civitas akademika SMK SMTI Pontianak, yaitu meningkatkan kualitas pembelajaran untuk menjadi sekolah unggulan, meningkatkan prestasi dan kreativitas peserta didik,

guru, dan organisasi dalam inovasi/penelitian sehingga menciptakan “One School One Great Achievement”, dan melaksanakan pengabdian masyarakat dengan meningkatkan kepedulian terutama pada masyarakat sekitar.

“Tantangan bagi sekolah vokasi di bawah BPSDMI khususnya, mari berlomba untuk meraih One School One Great Achievement. Setiap sekolah, ciptakan minimal satu pencapaian luar biasa di tingkat nasional, raih predikat Pelayanan Prima dari KemenPANRB, dan jangan lupa untuk terus meningkatkan kualitas pembelajaran sebagai unit pendidikan, serta tingkatkan rasa kepedulian, terutama pada masyarakat sekitar melalui kegiatan pengabdian masyarakat,” ungkapnya.

Dalam kunjungannya kerja ke SMK SMTI Pontianak, Masrokhan mengakui sangat terkesan melihat gedung SMK SMTI Pontianak yang megah, halaman sekolah, ruangan, dan workshop yang rapi dan bersih dapat menjadi modal awal untuk mencetak sumber daya manusia industri yang kompeten.

Dengan adanya kunjungan kerja Kepala BPSDMI beserta pejabat eselon II BPSDMI ini, diharapkan dapat mempererat jalinan silaturahmi antara seluruh warga SMK SMTI Pontianak dan BPSDMI untuk bersinergi melaksanakan tugas dan tanggung jawab bersama mewujudkan Indonesia sebagai negara industri tangguh.

Referensi :

<https://pontianak.tribunnews.com/2023/05/17/berkunjung-ke-smk-smti-pontianak-bpsdmi-apresiasi-atas-pencapaian-prestasi-smti>